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СПЕЦВЫПУСК
для детей и подростков

Знакомьтесь, Светлана Фо-

миных – координатор районной 

детской организации «Ювента» 

Ирбитского муниципального об-

разования, которая связывает 

все школы района, работу школь-

ных организаций, например, са-

моуправления. Самые активные 

ребята приезжают сюда на сбо-

ры, учатся работе в коллективе, 

проводят своеобразную учёбу 

для массовиков-затейников. В 

общем, благодаря «Ювенте» у на-

ших ребят есть полноценный до-

суг. Светлана Алексеевна знает 

многое про каждого из своих вос-

питанников, в каждом замечает 

свою «изюминку». Но они не так 

много знают про свою наставни-

цу.

Любопытно, что первое об-

разование Светланы Алексеевны 

не имеет никакого отношения к 

педагогике. Она ветеринарный 

фельдшер. 24 года назад её при-

гласили на работу в Дом пионеров 

посёлка Зайково руководителем 

танцевального кружка для малы-

шей. Как замечает героиня, здесь 

она и нашла своё призвание. Па-

раллельно она воспитывала трёх 

собственных детей и получала 

высшее педагогическое образо-

вание. 

В девяностые страна измени-

лась, не стало пионерских отря-

дов. Дом пионеров превратился в 

Центр внешкольной работы. Встал 

вопрос – чем занять молодёжь? 

В 1992 году в Ирбитском районе 

появилась детская организация 

«Ювента».

–Название, эскиз флага, девиз 

придумали ребята, которым по-

прежнему хотелось быть объеди-

нёнными какой-то идеей. Позднее 

родились ещё гимн, галстук и зна-

чок. На флаге и значке изображен 

Ювентёнок – это талисман, сим-

волизирующий всех лидеров рай-

она, шагающих вперёд, ведущих 

за собой сверстников, – расска-

зывает Светлана Алексеевна.

В истории огромной любви 

между человеком и его делом 

было вынужденное расставание, 

длившееся два года.

–Очень жалко было оставлять 

своё детище, сильно переживала, 

скучала по всем, вернулась и взя-

лась за родную «Ювенту» с новы-

ми силами.

Каждые осенние каникулы 

«Ювента» проводит трёхдневные 

сборы для школьников. В это вре-

мя все участники мероприятия 

чем-то заняты – репетиции, под-

готовка концертов, тематических 

вечеров. Светлана Фоминых бес-

покоится за каждого ювентёнка: 

как он доехал, как устроился, как 

себя чувствует. Но в кутерьме 

слёта никто не видел её уставшей, 

она всегда в движении, с улыбкой 

на лице. Мама не может разо-

чаровать своих дорогих детей. 

Дети, в свою очередь, радуют её 

успехами: выигрывают всевоз-

можные конкурсы и фестивали. 

Следуют её жизненному кредо: 

если участвовать, то обязательно 

побеждать… 

Недавно у «Ювенты» появились 

новые друзья – лидеры детской 

организации «Радар» из рабочего 

посёлка Пышма. Они приезжают 

на наши сборы. Им нравится, что 

общение на сборах всегда очень 

доверительное. Не сосчитать, 

сколько человек прошло через 

«Ювенту» за двадцать лет. Свет-

лана Алексеевна хранит первые 

заявления от лидеров школьных 

организаций, желавших вступить 

в «Ювенту». Сегодня они взрослые 

люди, у которых есть свои семьи, 

дети. Но они не забывают свою 

беспокойную наставницу – пишут 

ей письма, звонят, рассказыва-

ют о себе. Недавние выпускники, 

ювентовцы, как и прежде, при-

езжая на сборы, гордо выносят 

ювентовский флаг. А она гордится 

тем, что эти талантливые люди на-

зывают её «мама».  

Татьяна ХОХЛОВА.

Ирбитское МО, 

с. Харловское.

Нескучные люди
Спортсменка, пионерка 
и просто наставница

Светлана Фоминых – 

мама троих детей и ещё трёх тысяч ребят

Всех своих непослушных и шумных детей она называет замеча-

тельными и всё время устраивает для них что-нибудь интерес-

ное. С этой мамой не соскучишься. 

Светлана Фоминых.
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Моя учительница английского языка 

Татьяна Соколова и её муж Генна-

дий Соколов решили обвенчаться на 

следующий день после 50-летней 

годовщины своей свадьбы. Это пара 

не понимает, как люди, прожившие 

лет по 15, могут разводиться, потому 

что сами смогли сохранить любовь 

и по сей день.  Татьяна Григорьевна 

готова поделиться секретом семейно-

го счастья. 

–Я думаю, секрет прост – всё держит-

ся на любви. Любовь , кстати, тоже тре-

бует бережного отношения, хотя   пере-

житые вместе трудности укрепляют ее. 

Наша золотая  свадьба – плод нелегкого 

совместного труда на протяжении долгих 

лет. 

–Сегодня молодёжь знакомится в 

основном в социальных сетях, хотя 

лучше понять друг друга можно, обща-

ясь в реальной жизни. Как  состоялось 

ваше знакомство?

–Мы познакомились на новогоднем ве-

чере, сразу друг друга заметили, от судь-

бы, как говорится, не уйдешь. И вот с 1960 

года мы вместе, а свадьба у нас была 5 

февраля 1962 года. А 6 февраля 2012 года 

мы обвенчались.  

–А как проходила ваша свадьба?

–Было целых две свадьбы, наверное, 

поэтому мы вместе так долго. Одна – сту-

денческая. Её полностью организовали 

мои однокурсницы из пединститута. Дев-

чонки написали на обоях различные на-

путствия, украсили зал столовой. А потом 

в Первоуральске была домашняя свадьба 

для родственников.                                       

–Что, по-вашему, укрепляет се-

мью?

–Конечно же, дети. Их у нас трое. С де-

тей я всегда строго спрашивала, но зато 

они выросли очень хорошими людьми. 

Все они успешно учились в 21-й школе 

Первоуральска. Младший сын получил 

серебряную медаль, а потом институт 

окончил с красным  дипломом. Дочь име-

ет диплом УрГЭУ, а сейчас учится на пе-

дагога по английскому языку. Старший 

сын окончил УГТУ-УПИ, сейчас занима-

ется бизнесом. Наши дети нас никогда не 

огорчают.

–А часто ли они вас навещают? 

–Очень часто, у нас всегда дом полон 

гостей. Если не дети приезжают, то внуки, 

их у нас шестеро! Настоящая большая, 

дружная семья. 

–О таком счастье можно только 

мечтать, но, к сожалению, сейчас 

огромное количество разводов –  бра-

Золотая 
пара

50 лет – не предел для настоящей любви

ки недолговечны. Как вы думаете, в 

чём причина?                                  

–Время такое. Всё изменилось, по-

другому воспринимается семья. Народ 

легко сходится и расходится, граждан-

ские браки придумали какие-то, я их 

смысл плохо понимаю. Наше время было 

другим, мне кажется, вам его трудно даже 

представить. Мне кажется, и   воспитание 

здесь сказывается, поменялись мораль-

ные ценности. Сейчас всё легко: что хочу, 

то куплю, хочу – с тобой живу, хочу – ещё 

с кем-то. 

–У каждого члена семьи, как прави-

ло, свои увлечения. А есть ли у вас со-

вместное хобби? 

–Мы очень много путешествуем. Были 

уже в Африке, Испании, Марокко, в Таи-

ланде. А когда были молоды, дети росли, 

тогда мы любили сплавляться на байдар-

ках. Ну а сейчас уже можем себе позво-

лить и  самолетом летать.

Во время разговора с Татьяной Григо-

рьевной я поймала себя на мысли, что за-

видую ей «белой завистью». Хочется, чтобы 

в моей жизни было все так же: любимый 

человек, крепкая семья, счастливые дети. Я 

уверена, что семья – это самое ценное, что 

у нас есть. Нет ничего лучше того, когда ты 

идёшь домой и знаешь, что там тебя кто-то 

ждёт, кто-то выслушает и поймёт, поддер-

жит и поможет. И здорово, когда чувству-

ешь эту уверенность всю жизнь, как это 

происходит в семье Татьяны Григорьевны и 

Геннадия Георгиевича Соколовых.

Елена ЛИХАРЕВА, 16 лет.

г.Первоуральск.

У Татьяны и Геннадия Соколовых вся жизнь – конфетно-букетный период.
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